

+ ASEGURA QUE RESCATARÁN A PEMEX Y A CFE

# ‘Calificadoras castigan al país’

REDACCIÓN  
EL HORIZONTE

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseveró que las calificadoras “castigan” al país por la política neoliberal que se aplicó en los últimos 36 años, la cual fue un rotundo fracaso, sobre todo en el año pasado, y aunque dejó claro que respeta sus decisiones, aseguró: “vamos a rescatar a Pemex y a CFE”, porque ya no se tolerará la corrupción como antes.

Luego de que Standard & Poor’s ajustó la perspectiva de la calificación de México, López Obrador indicó que lo único que puede reprochar, de manera respetuosa, a las calificadoras es que “durante todo ese tiempo que imperó la corrupción en Pemex y CFE permanecieron cayados, calificaban con 10, con excelencia... todo era MB (Muy Bien) en esos tiempos”.

“Pero respetamos sus decisiones y les podemos decir con absoluta seguridad que vamos a rescatar a Comisión Federal de Electricidad (CFE) y Petróleos Mexicanos (Pemex)”, expresó el mandatario federal en su conferencia de prensa matutina, donde señaló que “nos toca pagar los platos rotos”, pese a que el año pasado “no teníamos nada que ver con el gobierno”.

Al respecto, el Ejecutivo federal aseveró que su optimismo se basa en un elemento, “una variable importantísima que no se tomaba en cuenta y siguen sin tomar en cuenta: no va a haber corrupción, no se tolerará la corrupción ni en Pemex y CFE ni en el gobierno, eso

El presidente **ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR** dijo que esto es debido al fracaso de la política neoliberal

## Abuchean ahora a Ignacio Peralta

El gobernador de Colima, Ignacio Peralta Sánchez, dijo este martes que los abucheos contra los mandatarios estatales durante las giras presidenciales “parece que son un protocolo”. El presidente Andrés Manuel López Obrador estuvo en el Puerto de Manzanillo y durante el evento, cuando hablaba el gobernador, hubo rechiflas y abucheos. Ante esta situación, Peralta Sánchez hizo una pausa y expresó que este tipo de prácticas pareciera que son un protocolo, debido a que en otras entidades ha pasado lo mismo. “Podemos dejar que se desahogue esta parte de lo que parece ser un protocolo en todas las entidades federativas, para que después en esas buenas prácticas parlamentarias me permitan a mí hacer uso de la voz”, expresó. Peralta hizo una pausa de unos cinco minutos, aproximadamente, para esperar que disminuyeran los abucheos, pero no lo consiguió. “Se suponía que el abucheo ya había pasado, no se ha agotado el abucheo todavía, ¿cuánto tiempo más?”, cuestionó el gobernador.

es lo que hace la diferencia”.

En ese sentido, indicó que los hechos hablarán cuando se acabe por completo con la corrupción, “lo vamos a lograr, no es un asunto complicado, grave”, porque depende de un manejo eficiente y honesto en ambas empresas productivas y eficientes que “van a resurgir”.

En este marco, López Obrador destacó que si las privatizaciones hubiesen dado resultados y beneficiado



## DE GIRA POR MANZANILLO

El mandatario entregó recursos y convivió con familias

al pueblo, él no estaría en contra; sin embargo, fue todo lo contrario, por lo que “no es un asunto ideológico, no es un asunto político, es juicio práctico, fue un fracaso la política neoliberal”.

## El país no se endeudará: AMLO

López Obrador aseveró que no hace falta endeudar al país ni solicitar crédito para cumplir con los compromisos de gobierno, sólo hay que acabar con la corrup-

ción y los lujos en las altas esferas del poder, y reiteró su llamado al respeto a las autoridades y a la unidad.

De gira por Manzanillo, Colima, acompañado del gobernador José Ignacio Peralta, señaló que se tendrán los presupuestos sin necesidad de crear nuevos impuestos ni aumentos al precio de la gasolina, luz, gas y diésel. No es endeudar al país para cumplir metas, afirmó López Obrador. (Con información de Notimex)